



09.04.2010 - 13:23 Uhr

Course contre la montre en Haïti

Bern (ots) -

Trois mois après le séisme meurtrier en Haïti, l'aide à la survie en faveur des 1,3 million de sans-abri bat son plein. Le début de la saison des pluies rend la distribution d'abris provisoires particulièrement urgente. A ce jour, la Croix-Rouge a fourni bâches, couvertures et outils à 400 000 personnes pour leur permettre de retrouver un toit. Des efforts considérables devront encore être déployés pour assurer la prise en charge de tous les sinistrés.

Composée de dix personnes, l'équipe logistique et médicale de la Croix-Rouge suisse (CRS) restera mobilisée en Haïti dans les semaines à venir. Il s'agit de la quatrième équipe relais depuis la mi-janvier. Les spécialistes de la CRS assurent la gestion logistique des biens de secours acheminés par l'ensemble du Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge. En prévision de la saison cyclonique, qui devrait toucher Haïti en été, la construction de logements solides est prioritaire. La CRS prépare actuellement le transport de modules de construction en provenance du Vietnam destinés à des maisons résistantes aux intempéries pour 4000 sans-abri. L'assemblage débutera fin mai à divers emplacements.

Les dons à la CRS sont les bienvenus sur le compte 30-4200-3, mention Haïti.

Contact:

CRS, Communication Coopération internationale
Karl Schuler 079 639 54 20 / Katharina Schindler 031 387 73 41

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100601262> abgerufen werden.